



Träger des Wappenringes der Stadtgemeinde Hollabrunn

2002 Ferry Seher

Erstmalige Verleihung des „Wappenringes der Stadt Hollabrunn“, an Schmalfilm-Staatsmeister Ferry Seher für seine filmischen Verdienste um die Stadt Hollabrunn (anlässlich der Uraufführung des Hollabrunn-Films „Vom Flüchtlingslager zur Gartenstadt“ am 13.05.2002 im Stadtsaal Hollabrunn).

2008 Dr. Werner Lamm

15 Jahre lang (1989-2004) haben Bürgermeister Ing. Kaltenböck und Vizebürgermeister Dr. Lamm die Geschicke der Stadt Hollabrunn geleitet. Während dieser Zeit wurden die Großprojekte Neues Krankenhaus, Fußgängerzone und Hauptplatz sowie die Stadtwerke geschaffen. Dr. Lamm hat darüber hinaus immer wieder historische Projekte, die die Gemeinde Hollabrunn betreffen, aktiv gestaltet. Aus diesen Gründen wurde Herrn Dr. Werner Lamm der Wappenring der Stadt Hollabrunn anlässlich des Abschlussfestaktes der 100-Jahr-Feierlichkeiten am 04.10.2008 überreicht.

2011 Prof. Arch. Ing. Mag. Helmut Leierer

Für seine jahrzehntelangen Verdienste um unsere Gemeinde (u.a. Stadtsaal, Sporthalle, HTL, Landw. Fachschule, zahlreiche Wohnhäuser, „Schönste Kellergasse im Weinviertel“) wurde Herrn Prof. Leierer der „Wappenring der Stadt Hollabrunn“ anlässlich seines 80. Geburtstages feierlich überreicht.